

Valls campe sur sa politique d'exclusion !

En appelant une nouvelle fois ce 14 mars au rejet et à la suspicion à l'encontre des familles Roms, qui seraient *culturellement opposées à vouloir s'intégrer*.. M. Valls confirme qu'il tient bien reprendre à son compte les mêmes grosses ficelles populistes tenues par Sarkozy notamment dans son discours de Grenoble de juillet 2010.

C'est vouloir détourner l'attention de la faiblesse si ce n'est la lâcheté d'un gouvernement socialiste qui a su abandonner si rapidement tous ses engagements envers les résident-e-s étranger-e-s – au séjour et à l'emploi - mais aussi au droit de vote.

Valls est bien installé dans son campement de l'Intérieur afin de propager les idées et les messages des droites xénophobes, ce qui ne lui pose pas de « *problème de cohabitation* », toujours dans les petits pas des ses derniers prédécesseurs !

L'Union syndicale Solidaires, avec les associations défendant les droits des migrants-es, est déterminée à combattre sans relâche la politique d'exclusion du gouvernement et à exiger l'égalité des droits.